



Patrick Langner, Viktor Grabo und Elvira Wegner vom Kinderhospiz präsentieren die hilfreichen Geschenke

21.12.2023 00:00 CET

Wertvolle Unterstützung vor Weihnachten: Würth und GRAVI erfüllen Wünsche für Kinderhospiz Bärenherz

Mit einer engagierten Spenden-Aktion zeigten Patrick Langner von Würth und Viktor Grabo von GRAVI vor Weihnachten ihr Anteilnahme für das Kinderhospiz Bärenherz. Auf Anfrage übermittelte das Kinderhospiz eine Liste mit Wünschen, die von den beiden Unternehmen erfüllt wurden. Am 21. Dezember 2023 wurden die sorgfältig ausgewählten und hilfreichen Gegenstände gemeinsam mit einem Weihnachtsengel von Rosenthal übergeben.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für diese wertvolle Spende, die dazu beiträgt, den betreuten Familien eine besondere Weihnachtsfreude zu bereiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de